NACIONALES Granma SEPTIEMBRE 2012 > sábado 8

50 CONGRESO DE LA ATAC

El compromiso es trabajar con organización

Roberto Torres Barbán

La producción de caña sigue siendo el talón de Aquiles del sector agroazucarero, enfatizó Orlando Celso García Ramírez, presidente del Grupo Azucarero, durante la clausura este viernes del 50 Congreso de la Asociación de Técnicos Azucareros de Cuba (ATAC). El funcionario agregó que solo cumpliendo

con lo indicado en las etapas de siembra, atención, cosecha y corte del cultivo, se logrará una mayor estabilidad en la molienda y, por consi-

guiente, mejores rendimientos industriales.

Somos conscientes, dijo, de nuestras propias debilidades: de los espacios cedidos y los problemas tecnológicos que atentan contra el necesario repunte del sector, pero gran parte del espacio perdido se debe esencialmente a que no se ha aplicado una adecuada organización del trabajo, por lo cual han proliferado las indisciplinas tecnológicas.

En la jornada clausura de la cita se hizo entrega del Premio por la Obra de la Vida al "cañero mayor", Ramón Castro Ruz, distinción que fue recibida por Lina



Lina Castro, hija de Ramón Castro Ruz, recibió el premio Por la Obra de la Vida, entregado a su padre. FOTO: ANABEL DÍAZ MENA

Lázaro Expósito y Reinaldo García entregaron a Olga Thaureaux el reconocimiento del Partido y el Gobierno en el territorio. FOTO: JORGE L. GUIBERT

Sierra Maestra: 55 años como soldado de la Revolución

Eduardo Palomares Calderón

SANTIAGO DE CUBA.- EI miembro del Buró Político del Partido y vicepresidente del Consejo de Estado, Esteban Lazo Hernández, trasmitió una felicitación al periódico Sierra Maestra, con motivo del aniversario 55 de su fundación, en la clandestinidad, por orientaciones del inolvidable luchador Frank País García.

Surgido para difundir la lucha del movimiento revolucionario contra la tiranía del dictador Fulgencio Batista, el actual semanario de esta provincia marcó pautas en aquellos difíciles días, y luego al inicio del triunfo revolucionario como diario de la antigua provincia de Oriente, de lo que constituye la prensa revolucionaria cubana.

En tal sentido, Lazo destacó en su misiva el periodismo militante y creador desarrollado por las distintas generaciones de profesionales que lo han inte-

grado, así como su vinculación con los lectores y el combate que despliegan hoy en las redes sociales por divulgar la realidad del proyecto socialista que construimos.

Poseedor de la Réplica del Machete del Generalísimo Máximo Gómez, que otorga el Ministerio de las Fuerzas Armadas Revolucionarias, así como de otros estímulos, Sierra Maestra ha contribuido en la formación de decenas de periodistas de las provincias orientales, Camagüey y los órganos nacionales.

Durante el acto central, su directora, Olga Thaureaux Puertas, recibió de manos del miembro del Comité Central y primer secretario del Partido en la provincia, Lázaro Expósito Canto, y Reinaldo García Zapata, presidente del órgano de Gobierno, el reconocimiento de la dirección del territorio por la meritoria labor desplegada en estos

Tras la tardanza, intensifican fabricación de muebles escolares

Dilbert Reyes Rodríguez

MANZANILLO, Granma.—Luego de garantizar algunos de los recursos gastables -como lápices, plastilinas y goma de pegar- demandados por las escuelas y círculos infantiles de la mitad oriental de Cuba para el inicio del curso; la Empresa de Producción de Medios de Enseñanza de esta ciudad continuará la fabricación intensiva de muebles escolares.

Rolando Zurbano, director de la entidad fabril adscrita al Ministerio de Educación, informó a Granma que la entrada tardía de materias primas imprescindibles como cartones, tubos y pinturas, afectó el cronograma de terminación del mobiliario destinado a centros educacionales desde Guantánamo hasta Ciego de Ávila y a algunos de La Habana.



FOTO: LUIS CARLOS PALACIOS

No obstante, apuntó, los 294 trabajadores de la planta redoblaron esfuerzos para lograr entregar la cantidad mínima indispensable requerida este septiembre; aunque durante el resto del año seguirán la producción hasta completar la solicitud, que incluye miles de unidades de una treintena de surtidos como sillas, mesas planas, de laboratorio y para computadoras, libreros, cajillos (pieza del pupitre sobre la cual se escribe), pizarras y

La fábrica manzanillera —fundada en enero de 1990- y su similar de La Habana, conforman la industria nacional de medios de enseñanza.

Anuncian Ortopedia 2012

José A. de la Osa

na. del 24 al 29 de este mes. de Ortopedia 2012, que incluye la edición 23 del congreso de Ortopedia y Traumatología, la III Reunión Binacional Cuba-México y el primer Simposio Cubano-Argentino, fue dada a conocer ayer en la capital.

La agenda científica abarca una importante temática, como el desarrollo actual de la artroscopia, un proceder de "mínimo acceso" para el diagnóstico y tratamiento quirúrgico de lesiones que se originan en las articulaciones; la Fijación Externa durante los de-

sastres naturales; avances en la artroplastia total (reempla-La celebración en La Haba- zo) en miembro superior (hombro. codo. muñeca. mano): complicaciones de la fractura en el niño, y la Traumatología y sus resultados en el deporte.

Esta cita tendrá lugar en el Centro de Eventos Ortop, del Complejo Científico Ortopédico Internacional Frank País, situado en el municipio de La Lisa, al oeste de La Habana, una institución de prestigio mundial.

El comité organizador lo presiden los profesores Rodrigo Álvarez Cambras (Cuba) y Jaime J. Gutiérrez Gómez, de México.

Convocan al Concurso Nacional de Crítica Historiográfica

Raquel Marrero Yanes

Concurso Nacional de Crítica Historiográfica se dará a conocer en diciembre de este año. Enrique Gay-Calbó, con el interés de contribuir a la difusión de las publicaciones recientes sobre Historia de Cuba, así como al desarrollo de nuestra historiografía, estimulando el ejercicio de la crítica.

En este certamen —de carácter anual— podrán participar autores de todo el país, excepto los Académicos de número, informó a Granma el doctor Gustavo Placer Cervera, miembro de la institución.

Se concursará con reseñas inéditas, de cualquier libro sobre Historia de Cuba durante los años 2010 y 2011, las cuales podrán tener hasta un máximo de diez cuartillas, escritas en letra Times New Roman de 12 puntos.

Los trabajos serán identificados con un seudónimo del autor y en sobre sellado o mensaje de correo electrónico se consignarán los datos, dirección y teléfono de localización.

Placer Cervera puntualizó que, para la evaluación de los trabajos, un jurado integrado por La Academia de la Historia de Cuba convoca al tres especialistas emitirá su fallo inapelable y Además, podrá otorgar las menciones que estime convenientes, así como recomendar la publicación de las reseñas no premiadas que lo ameriten.

> Asimismo, informó que el premio consiste en diploma acreditativo y estímulo en metálico —de 400 pesos en moneda nacional—, y la publicación de la reseña en la Revista de la Academia.

> Los trabajos se harán llegar en soporte papel, con original y copia, en carta dirigida a Academia de la Historia de Cuba. Colegio Universitario de San Gerónimo, Obispo y Mercaderes, La Habana, o por correo electrónico a academia.historia@ohc.cu.

> En esta primera edición del concurso el plazo de admisión será hasta el próximo 31 de octubre. Para más información se puede llamar al teléfono 864 9505 o consultar el sitio digital www.ach.ohc.cu.